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 ○移住のきっかけは？ ○移住のきっかけは？

兵庫県豊岡市出身で、結婚を機に久美浜へ引っ越し住む事になりました。

○子育てに関して○子育てに関して

都会とは違うデメリット、メリットもあります。

デメリットは、元々の人と人の繋がりが少ないことや、友達の家に遊びに行く

にしても遠くて、送り迎えが発生してしまうことです。メリットは、人が少な

いことで学年関係なく皆が友達となり、上の子が下の子の面倒をみるのが自然

となっていることです。また、親同士も仲良くなりやすく、学校までの距離も

長いので子供も基礎体力も高いような気がします。

久美浜の良いとこは、近所付き合いが良いことで、地域の人が一緒に子育てし

てくれていることを感じます。ある意味悪いことが出来ないのも良い事かもし

れません。

○住んでいて感じること○住んでいて感じること

個人レベルではなく行政、地域の課題としては、せめて学校が成り立つぐらい

になれば良いのになと思います。また都会の様に子育てや女性の働き方などを

応援してくれる場所などは無く、土日や休みの日に子供と一緒に行ける場所が

欲しい。また、都市との交流もなくコミュニティや交流会が増えてほしいなと

も思います。

そして、久美浜に住む方が増えていくようにしていければと願っています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

京丹後市久美浜町
ヒアリング対象：仲村恭子さん

　旦那さんが農家、恭子さんは事務職

　


